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Nosso jornal está de cara nova, mais informativo e dinâmico. Com 
uma equipe atenta para passar o melhor conteúdo com o máximo 
de credibilidade, disposta à ouvir a população e aberta para receber 
sugestões de pauta das variadas editorias.
Nosso canal de comunicação estará pronto e manterá uma relação com o 
povo através do nosso whatsapp, 
99627-0850 email jornalinfopovo@gmail.com. O nosso portal de notícias 
é www.jornalpovo.com.br 
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INFORMAÇÕES DE NOTÍCIAS DO POVO

Na esteira da retomada da economia em 
2021, com o PIB (Produto Interno Bruto) 
crescendo 4,6% no ano, depois de amargar 
queda de 3,9% em 2020, a publicidade bra-
sileira também reagiu: avançou 29% no pas-
sado, somando investimentos de R$ 69 bi-
lhões, contra queda de 10% no ano anterior.

Os dados pertencem ao levantamento 
Insider Advertising 2022, feito pelo insti-
tuto de pesquisa Kantar Ibope Media, di-
vulgados nesta terça-feira (14). O estudo 
apresenta quanto foi investido em publi-
cidade na TV aberta, TV por assinatura, 
internet, rádio, jornais, revistas, cinema 
e mídia out of home (OOH), que envolve 
anúncios em elevadores, outdoors e trens 
de metrô, por exemplo.

Os valores são nominais, sem conside-
rar a inflação, que foi de 10,06% de janeiro 
a dezembro de 2021, segundo o IPCA (Ín-
dice Nacional de Preços ao Consumidor 
Amplo), do IBGE (Instituto Brasileiro de 
Geografia e Estatística).

"O avanço da vacinação permitiu que 
as atividades retomassem em boa parte a 
normalidade", afirma Viviane Vela, dire-
tora de agências e anunciantes da Kantar 
Ibope Media.

De acordo com o levantamento, os se-
tores que mais investiram foram "servi-
ços ao consumidor" (R$ 4,017 bilhões) e 
"comércio" (R$ 3,775 bilhões), que juntos 
representaram pouco mais de 11% do total 
investido no ano.

Formato em vídeo concentrou 63% da 
compra de mídia em 2021, considerando 
TV aberta, TV paga, cinema e vídeos onli-
ne - Catarina Pignato
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"Em ‘serviços ao consumidor’ 
estão uma gama imensa de anun-
ciantes, desde os aplicativos de 
transporte e de entrega de comida, 
até planos de saúde, passando por 
marketplaces", diz Viviane.

Entre as categorias de produtos 
e serviços, que integram os seto-
res, as cinco que receberam maior 
investimento publicitário no ano 
passado foram "grandes varejistas" 
(7% do total), "serviços ao consumi-
dor" (6%), "telefonia e conectivida-
de residencial" (5%), "institucional 
mercado financeiro" (4%) e "super e 
hipermercados atacadistas" (3%).

As praças que receberam os maio-
res investimentos foram São Paulo 
(R$ 10,743 bilhões), Rio de Janeiro 
(R$ 4,086 bilhões) e Belo Horizonte 
(R$ 1,653 bilhão).

A empresa não divulga o in-
vestimento por meio publicitário 
–TVs e jornais, por exemplo. Mas 
ainda neste mês deve anunciar 

quais foram os investimentos em 
internet em um evento promo-
vido pelo IAB Brasil (Interactive 
Advertising Bureau).

"Os formatos se misturam e tran-
sitam entre as telas, mas podemos 
afirmar que o formato vídeo con-
centrou 63% da compra de mídia 
em 2021, considerando TV aberta, 
TV paga, cinema e vídeos online", 
afirma Viviane.

Levantamento realizado pelo 
CENP (Conselho Executivo das 
Normas-Padrão), que reúne anun-
ciantes, agências de propaganda e 
veículos de comunicação, apontou 
que, em 2021, o total investido em 
publicidade na internet saltou para 
33,5% do bolo total, contra 26,75% 
da pesquisa anterior. O resultado 
fica atrás apenas da TV aberta, que 
lidera com 45,4% de participação, 
ante 51,9% obtidos em 2020.

Viviane afirma que, antes da 
pandemia, a jornada do consu-

midor estava mais sedimentada, 
com um comportamento de con-
sumo mais previsível. "Houve 
uma reviravolta e a jornada de 
decisão de compra é cada vez 
mais complexa", afirma a espe-
cialista. "Ele reúne informações 
de diferentes fontes e interage 
com marcas em vários pontos de 
contato", diz ela.

De acordo com o levantamento, 
47% dos consumidores afirmaram 
usar a publicidade como fonte de 
informação para as compras, 34% 
seguem as marcas nas redes so-
ciais, 45% usam a internet para pla-
nejar as compras, 33% buscam na 
internet os produtos que veem na 
TV e 21% são influenciados por co-
mentários publicados online.

Investimento  em publicidade volta a crescer 
e atinge R$ 69 bilhões em 2021

Segundo pesquisa 
Kantar Ibope Media, 
investimento em 
vídeo concentrou 
63% do total

Formato em vídeo concentrou 63% da compra de mídia em 2021, considerando TV Formato em vídeo concentrou 63% da compra de mídia em 2021, considerando TV 
aberta, TV paga, cinema e vídeos online aberta, TV paga, cinema e vídeos online 
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UFRJ PODERÁ FECHAR AS 
PORTAS APÓS CORTE DE VERBAS
do governo federal, diz reitora da instituição

Luiza Trajano, do Magalu, 
deixa lista de bilionários 
da Forbes, com queda 
das ações da empresa

Aulas presenciais, estudos rela-
cionados a varíola do macaco e Co-
vid-19, além do funcionamento de 
unidades de saúde, podem ser inter-
rompidos como consequências do 
corte de verbas anunciado pelo go-
verno federal para as instituições de 
ensino superior de todo país.

Durante coletiva de imprensa 
nesta quarta-feira (15), a reitora da 
instituição, Denise Pires de Carva-
lho, afirmou que a universidade 
não terá como pagar as contas de 
água e luz, além de manter servi-
ços de limpeza e segurança a par-
tir de setembro.

"Os cortes são muito graves. O que 
foi feito coloca em risco o futuro das 
próximas gerações. Essas ações vão 
ter impacto para nossos filhos e ne-
tos", disse a reitora.

"Dentro de dois meses não te-
remos como pagar as contas de 
água e luz. Isso afeta diretamente 
o funcionamento dos nossos labo-
ratórios, por exemplo. (...) Quando 
a Light vai apagar a nossa luz? Não 
sei. Mas o dia que a Light apagar a 
nossa luz, a universidade fecha. 
Não porque seja um desejo nosso, 
mas sim um desejo de quem tá cor-
tando o orçamento dessas institui-
ções", completou Denise Carvalho.

Corte em universidades
O Ministério da Educação blo-

queou 14,5% das verbas de todas 
as universidades federais brasi-
leiras. Alunos que dependem de 
assistência estudantil também 
estão preocupados.

A União alega que o contingen-
ciamento foi feito para garantir que 
o teto de gastos do governo federal 
seja cumprido. A medida limita o 
crescimento de despesas públicas.

Segundo a UFRJ, o orçamento mí-
nimo para esse ano deveria girar em 
torno de R$ 400 milhões. Com os 
cortes anunciados pelo Ministério da 
Educação, a UFRJ pode receber ape-
nas R$ 305 milhões.

"É um orçamento muito longe 
do que a UFRJ precisa. Lembran-
do que, na discussão do orçamen-

A queda nas ações do Magazine Luiza 
(MGLU3) fez com que a fundadora Luiza Tra-
jano deixasse a lista global de bilionários da 
revista "Forbes". A empresa, cujo valor de mer-
cado atingiu o recorde de US$ 5,6 bilhões (R$ 
28,6 bilhões) em julho, viu seus papéis caírem 
aproximadamente 90% nos últimos 11 meses.

Em julho do ano passado, as ações eram ne-
gociadas em torno de R$ 24. Por volta de 12h46 
desta quarta-feira, elas subiam 1,18% a R$ 2,58.

Desde o início da queda das ações, Trajano 
viu sua fortuna encolher. Em dezembro de 2021, 
o patrimônio caiu para US$ 1,4 bilhão (R$ 7,1 bi-
lhões), uma desvalorização de 75%, ou US$ 4,2 
bilhões (R$ 21,5 bilhões), em seis meses.

Em 2022, a empresária perdeu mais US$ 1,6 
bilhão (R$ 8,1 bilhões) entre janeiro e maio, 
quando os papéis da Magalu recuaram 63,4%.

O cenário econômico não está favorável 
para as varejistas.  A inf lação e a taxa de juros 
em alta diminuíram o poder de compra dos 
consumidores,  o que impactou diretamente 
empresas como Magazine Luiza,  Americanas e 
Mercado Livre.

A chinesa Shopee, que iniciou suas opera-
ções no Brasil em 2019, focando em itens de 
menor valor, também conquistou um espaço 
que pertencia a outras gigantes do e-commer-
ce, empurrando-as para escanteio.

to do ano passado, a UFRJ 
reivindicava, pelo menos, o 
orçamento de 2019 corrigi-
do pela inflação", comentou 
Eduardo Raupp, pró-reitor de 
Planejamento, Desenvolvi-
mento e Finanças.

Representantes da instituição 
explicaram que o orçamento era 
de cerca de 374 milhões, quan-

do o mínimo obrigatório para 
a UFRJ seria entre R$ 390 e R$ 
400 milhões para o funciona-
mento adequado.

"Estamos, provavelmente, 
ficando com o orçamento com 
quase R$ 100 milhões abaixo 
disso. Isso trará consequências 
para o funcionamento da univer-
sidade", acrescentou Raupp.

Economia
ECONOMIA



WWW.JORNALPOVO.COM.BR

4 GERAL Quinta-Feira 16 de Junho de 2022  

PETROBRAS 

presidente Jair Bolsonaro afirmou, nesta 
quarta-feira (dia 15), que a Petrobras "está 
dando dica" de que quer aumentar o preço 
dos combustíveis. Bolsonaro não explicou 
quem divulgou essa informação e disse 
que o valor atual "já está um absurdo".

— Eu não tenho comandamento so-
bre a Petrobras. A Petrobras está dan-
do dica que quer aumentar de novo 
— disse Bolsonaro, em entrevista à 

jornalista Leda Nagle: — Não interessa quanto seja, já está um 
absurdo o preço dos combustíveis no Brasil lá na refinaria.

O governo pediu à direção da Petrobras para segurar o 
reajuste no preço dos combustíveis, de acordo com inte-
grantes do Executivo. Bolsonaro quer que os preços fiquem 
como estão, pelo menos a conclusão da votação pelo Con-
gresso Nacional dos projetos que tentam reduzir os preços 
do óleo diesel, da gasolina, do gás e da energia elétrica.

No entanto, a diretoria da Petrobras resiste à ideia. A estatal tem 
alertado ao governo que há uma defasagem cada vez maior entre 
os preços praticados internamente e o valor do petróleo no merca-
do internacional, que tem subido nos últimos dias.

A gasolina está há 95 dias sem aumento, enquanto o diesel 
está congelado há 32 dias.

Bolsonaro: Bolsonaro: 
governo pediu governo pediu 
à direção da à direção da 
Petrobras para Petrobras para 
segurar o reajus-segurar o reajus-
te no preço dos te no preço dos 
combustíveis, combustíveis, 
de acordo com de acordo com 
integrantes do integrantes do 
Executivo Foto: Executivo Foto: 
Cristiano MarizCristiano Mariz

A alta comissária dos direi-
tos humanos da ONU, Michel-
le Bachelet, afirmou nesta 
quarta-feira que a organiza-
ção investiga denúncias de 
que crianças ucranianas estão 
sendo enviadas para a Rússia 
"à força" para serem adotadas 
em meio a guerra.

Durante a 50ª sessão do Conse-
lho de Direitos Humanos em Ge-
nebra, na Suíça, Bachelet disse ter 
sido informada sobre alegações de 
que algumas crianças foram "se-
questradas de orfanatos e depois 
entregues para adoção na Rússia", 
mas explicou que sua equipe não 
pôde, até o momento, confirmar 

as acusações ou estimar quantas 
crianças seriam afetadas.

— Estamos preocupados com 
os supostos planos das autorida-
des russas de permitir a transfe-
rência de crianças da Ucrânia para 
a Federação Russa, que não parece 
incluir medidas de reagrupamen-
to familiar ou respeitar os interes-
ses dos menores. Vamos acompa-
nhar a situação de perto — disse.

Em março, a ONU começou a 
alertar sobre o risco de crianças 
ucranianas serem forçadas à ado-
ção, especialmente os cerca de 91 
mil menores que vivem em ins-
tituições ou internatos, muitos 
deles localizados no Leste do país, 

ONU INVESTIGA DENÚNCIAS DE 
ADOÇÕES FORÇADAS DE CRIANÇAS 
UCRANIANAS NA RÚSSIA

O

'ESTÁ DANDO DICA' QUE'ESTÁ DANDO DICA' QUE
QUER AUMENTAR PREÇO DE QUER AUMENTAR PREÇO DE 
COMBUSTÍVEL, DIZ BOLSONAROCOMBUSTÍVEL, DIZ BOLSONARO

região que compreende territórios 
separatistas pró-Moscou.

Asfhan Khan, diretor-geral para 

a Europa e Ásia Central do Fundo 
das Nações Unidas para a Infân-
cia (Unicef) alertou esta semana 

que "a adoção nunca deve ocorrer 
durante ou imediatamente após 
uma emergência".

Pai se despede de filha em evacuação na estação central de trem em Odessa, em 7 de Pai se despede de filha em evacuação na estação central de trem em Odessa, em 7 de 
março de 2022 — Foto: BULENT KILIC / AFPmarço de 2022 — Foto: BULENT KILIC / AFP
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Casos de investigação:

Equipe de segurança

um segurança é ferido
DO GOVERNADOR CLÁUDIO CASTRO É 
ATACADA EM MACAÉ;

Equipes do Gabinete de Segurança 
Institucional (GSI), que fazem seguran-
ça do governador Cláudio Castro (PL), 
foram atacadas na manhã desta quar-
ta-feira (15), por traficantes, em Macaé, 
no Norte Fluminense. A equipe atacada 
foi a precursora – que avalia o local an-
tes da chegada do governador. Segundo 
as fontes do governo fluminense, o GPS 
indicou uma rua, na comunidade Nova 
Holanda, e quando eles entraram, foram 
alvejados pelos criminosos. Houve uma 
intensa troca de tiros. Um dos seguran-
ças de Castro foi ferido na mão e leva-
do para o Hospital Municipal de Macaé, 
onde passa por uma cirurgia.

Os agentes seguiam para o município 
para encontrar o chefe do Executivo es-
tadual, que está em Itaperuna, também 
no Norte Fluminense. Em seguida, iam 
com o governador para uma agenda na 
região do ataque. Uma van que seria uti-
lizada para os deslocamentos das autori-
dades foi levada pelos traficantes. O veí-
culo foi alvejados por diversos disparos.

Por conta disso, agentes do 32º BPM (Ma-
caé) seguiram para o local, montaram uma 
operação e encontraram o utilitário, que es-
tava dentro da favela. Os agentes procuram 
os bandidos que atacaram os seguranças. 
A região é comandada por traficantes da 
maior facção criminosa do estado.

Apesar do ataque, a visita do gover-
nador à cidade está mantida, de acordo 
com a Secretaria de Comunicação da Pre-
feitura de Macaé. Na agenda, que acon-
tecerá na Praça Washington Luiz, está o 
anúncio das obras da duplicação da Pon-
te Ivan Mundim e a reforma do Calçadão 
da Rui Barbosa. Castro – que é candida-
to à reeleição – participa de agendas em 
diferentes cidades no Norte Fluminense 
nesta quarta. Ele já esteve em Itaperuna 
e Campos para o lançamento de obras. 
Nessa terça-feira, durante agenda, Cas-
tro passou por Nova Friburgo, na Região 
Serrana do Rio, e, em seguida, foi para o 
Norte Fluminense.

O Palácio Guanabara confirmou o 
ataque. Segundo o comunicado, "uma 
equipe do Gabinete de Segurança Insti-
tucional do Governo do Estado do Rio 
que fazia uma precursora de uma agenda 

do governador foi atacada a tiros 
por criminosos da Favela Nova Ho-
landa, em Macaé, na manhã desta 
quarta-feira (15/06). Um dos poli-

ciais militares que integra a equipe 
foi atingido e está sendo atendido 
no Hospital Municipal de Macaé", 
finaliza a nota.

Chega hoje à mesa do gover-
nador Cláudio Castro (PF) um 
pacote de propostas apresenta-
do pela OAB-RJ para a redução 
da letalidade policial no Estado 
do Rio. Com medidas como a 
instalação de câmeras corporais, 
o veto ao uso de helicópteros 
como plataformas de tiro e a 
criação de uma comissão pari-
tária para monitoramento das 
ações, a entidade espera uma re-
dução de 70% das mortes ocor-
ridas em operações policiais, 
que somente no ano passado 
vitimaram 1.356 pessoas.

O advogado Rafael Borges, 
presidente da Comissão de 
Segurança Pública da OAB-RJ, 
explicou que as propostas 
da entidade atendem a uma 
decisão tomada pelo ministro 
Edson Fachin, que exigiu a par-
ticipação da Ordem, do Ministé-
rio Público e Defensoria Pública 
do Rio de Janeiro na formula-
ção de um plano do governo 
estadual para a redução das 
mortes em operações policiais. 
O pacote também será enviado 
hoje ao ministro Fachin.

— O governador terá 30 
dias para responder. Não é 
obrigado a incorporar, mas se 
não acatar, tem de justificar 
— explicou o advogado.

Fachin é o relator no Supre-
mo da Ação de Descumpri-
mento de Preceito Fundamen-
tal (ADPF) nº 635, ajuizada 
pelo PSB e com a participação 
de organizações de defesa dos 
direitos humanos, para cessar 
a escalada de violência policial 
em comunidades carentes no 
Rio, como a morte de 23 pes-
soas na Vila Cruzeiro, subúrbio 
da cidade, em maio.

ao governo do estado 
pacote de medidas
 para reduzir 
letalidade policial

WWW.JORNALPOVO.COM.BR

OAB-RJ propõe

Van que seria utilizada por autoridades foi al-Van que seria utilizada por autoridades foi al-
vejada por ao menos quatro tiros no para-brisa vejada por ao menos quatro tiros no para-brisa 
Foto: ReproduçãoFoto: Reprodução
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INVESTIGAÇÃOHomem é morto a tiros dentro de carro de

luxo blindado na Baixada Fluminense

O estudante de Nutrição Fábio Le-
andro de Souza Nascimento, de 25 
anos, retornou na noite desta terça-
-feira, dia 14, ao Teatro Ipanema. O 
rapaz denunciou ter sido alvo de ra-
cismo no sábado, dia 11, durante a es-
treia da peça "Nem todo filho vinga", 
que fala sobre preconceito racial. Uma 
mulher acusou Fábio de ter furtado 
um guarda-chuva. O caso foi registra-
do como injúria por preconceito na 
segunda-feira, dia 13. O universitário 
voltou ao teatro a convite da Secreta-
ria municipal de Cultura, responsável 
pelo equipamento cultural.

— No primeiro momento, não pen-
sei em retornar para o teatro, mas agra-
deço a força que recebi das pessoas. 
Não foi fácil retornar ao lugar onde 
tudo aconteceu — disse Fábio Leandro.

Antes de iniciar a apresentação dos 
80 anos da Orquestra Afro-brasileira, o 
secretário municipal de Cultura, Mar-
cus Faustini, prestou solidariedade e 
apoio ao fato denunciado por Fábio.

— Ele relatou um caso de racis-
mo aqui na nossa casa (no Teatro 
Ipanema) e nós acolhemos o Fábio. 
O racismo deve ser combatido atra-
vés de ações jurídicas e incentivo a 
uma reeducação. Então, Fábio, eu 
quero mais uma vez prestar nossa 
solidariedade a você. O Fábio não 
estava mais querendo vir ao teatro 

porque ficou abalado com essa his-
tória, mas ele teve coragem de ter 
ido a delegacia e de retornar aqui. 
Nós vamos dar todo nosso apoio 
no que precisar, desde fornecer as 
imagens de segurança até estando 
do lado dele. Parabéns pela coragem 
de levar a frente uma denúncia de 
racismo, não é fácil. A Secretaria de 
Cultura também existe para isso, 
para trabalhar articulada e se empe-
nhar em combater o racismo e por 
isso fizemos questão de mais uma 
vez receber você aqui Fábio — disse 
o secretário em público.

O jovem negro acusado de furtar 
o guarda-chuva relatou que, após 
pensar muito, entendeu que não 
poderia se calar.

— Não fui eu que cometi o ato. Eu 
sou a vítima e não posso me calar dian-
te disso. Neste momento, não estou re-
presentando só o meu caso. Todo dia, 
pessoas negras sofrem racismo aqui no 
Brasil. E não são poucas. Através do que 
aconteceu comigo quero usar da minha 
voz para fazer barulho. Ter me pronun-
ciado e registrado a ocorrência é um 
meio de apoiar todo mundo injustiçado 
que já sofreu o que eu sofri e dizer que 
a gente não está sozinho — comentou o 
estudante de nutrição.

A delegada titular da 14ª DP, Da-
niela Terra, disse que a alegação 

Veículo, que seria novo, 
estava sem placa

‘Não queria voltar, mas a vítima sou 
eu, então retornei’, diz jovem negro 
acusado de furtar guarda-chuva

Quinta-Feira 16 de Junho de 2022 

Um homem foi morto a tiros na manhã 
desta quarta-feira em Nova Iguaçu, na Bai-
xada Fluminense. A vítima, identificada 
como Tiago Barbosa, de 36 anos, estava 
dentro de uma BMW blindada sem placa. 
O carro estaria sem a identificação por ser 
novo. O crime ocorreu no bairro da Luz, 
próximo ao fórum da cidade.

Vídeos que circulam em redes so-
ciais mostram o carro, uma BMW ver-
melha, com diversas marcas de tiros 
na porta do lado esquerdo. Nas ima-
gens, também é possível ver policiais 
militares no local do crime.

Segundo informações preliminares, o 
homem foi atingido por disparos de fuzil. 
A Delegacia de Homicídios da Baixada 
Fluminense foi acionada para o caso.

Edital de convocação

Grêmio Recreativo e Cultural Escola de Samba Sabiá

Com base no artigo 51 do estatuto da nossa agremiação. Tem por finalidade convocação da 
Assembleia Geral para a eleição da Diretoria Executiva do Conselho Fiscal e do Conselho Delibe-
rativo. Será realizado no dia 17 de julho de 2022 das 9h às 17h. 

1) Apresentação das chapas 
2) Eleição e posse dos novos titulares 
3) A investidura poderá ser feita por voto escrito, sem identificação do eleitor ou por 

aclamação. 
4) 1ª Reforma estatutária 

Niterói 15 de junho 2022
Demilson Bastos Laurindo

Presidente do Conselho Deliberativo

do Fábio de ter sofrido racismo foi 
registrada por injúria por preconcei-
to e destacou que “não é cabível que 
em pleno século XXI as pessoas pra-
tiquem racismo”:

— Assisti a um vídeo que está circu-
lando na internet que seria do caso. As 
imagens são estarrecedoras.

Fábio Leandro afirmou que 
quer justiça:

— Nós, pessoas negras, não podemos 
deixar passar os casos de racismo que 
sofremos. Não pode passar impune, já 
chega! Temos que buscar a Justiça. A 
gente não pode mais se calar diante do 
racismo porque todo filho vingará!
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PREFEITURA REALIZA CAMPANHA DE CONSCIENTIZAÇÃO 
NO COMBATE À VIOLÊNCIA CONTRA IDOSOS

FÓRUM 
INTERSETORIAL 
SOBRE SAÚDE 
MENTAL

Assim como outras questões da 
vida, o cuidado com a mente é um 
aspecto fundamental para o bem-
-estar. Assim, Mesquita organizou 
um fórum intersetorial para debater 
assuntos relacionados à saúde men-
tal. Organizada pela Coordenação 
de Saúde Mental, a ação aconteceu 
no Centro Cultural Mister Watkins, 
que fica no Centro do município, na 
última sexta-feira, dia 10 de junho.

Pela manhã, o local foi palco para 
a discussão de vários pontos dentro 
da temática, como as abordagens 
da Atenção Básica Psicossocial, os 
níveis de complexidade dos casos 
clínicos e a luta antimanicomial. 
Além disso, o impacto da pandemia 
na saúde mental da população teve 
espaço na conversa.

“Sabemos como a pandemia de 
covid-19 afetou a vida de muitas 
pessoas. Por isso, espaços como esse 
nunca se fizeram tão necessários 
quanto agora, para compartilhar 
experiências e adquirir aprendizados. 
Isso sem falar, é claro, da oportunida-
de de estreitar os laços profissionais 
entre nós”, conta o secretário munici-
pal de Governança, Fabio Baiense.

A intenção do evento foi mobilizar 
os setores da cidade para, então, pro-
porcionar atendimentos ainda mais 
adequados aos munícipes. “Vamos 
pensar em um cenário: o paciente é 
psiquiátrico, está em crise e seguindo 
com a vida, estudando. A gente pode, 
por exemplo, ajudar a educação 
no auxílio desse cidadão. Caso ele 
apresente algum problema, a escola 
pode recorrer à nossa equipe para que 
possamos tratá-lo e, assim, perma-
neça no ambiente escolar”, propõe 
Márcia Cristina Bezerra, coordenado-
ra de Saúde Mental de Mesquita. A 
ocasião contou ainda com a presença 
dos representantes dos equipamen-
tos públicos, além de outros agentes e 
profissionais de Mesquita.
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A coordenadora do Pro-
grama Saúde do Idoso, Érica 
Helena dos Santos, é a res-
ponsável por dar as boas-
-vindas a turma da terceira 
idade e aos convidados. Para 
Érica, o Junho Violeta re-
presenta a manifestação da 
sociedade em oposição aos 
abusos contra as gerações 
mais velhas. “A campanha 
é de extrema importância 
para a conscientização de 
todos. Nossos idosos são 
afligidos por diversos tipos 
de violências e por vezes são 
encarcerados dentro de si 
por medo. Com atividades e 
palestras conseguimos mos-

trar que existe uma solução 
para os problemas”, conta.

Segundo a Secretária de 
Saúde, Drª Ana Luiza Affon-
so, a população idosa está 
crescendo e é preciso valori-
zar, acolher e reforçar a men-
sagem contra os abusos. “Ga-
rantir a qualidade de vida da 
terceira idade é a forma mais 
eficaz de contribuir para um 
envelhecimento saudável e 
ativo. Conseguiremos evitar 
a exposição dessas pessoas à 
violência quando os mesmos 
se tornarem conscientes de 
seus direitos”, destaca.

As demais atividades 
com palestras, ainda pre-

vistas para o mês de ju-
nho, irão acontecer nas 
UBS dos bairros Nova Be-
lém, Lagoa do Sapo, Cha-
crinha, Guandu, Marabá, 
Vila Central, Delamare, 
Centro, São Sebastião, 
Alecrim, Santa Amélia e 
Rio D’Ouro.

A Secretaria da Saúde 
informa que o Disque 100 
fica ativo 24h para receber 
denúncias de situações 
que colocam em risco a 
integridade física e emo-
cional da pessoa idosa. 
Entre as violências mais 
comuns estão o abando-
no, ameaça e agressão.

A coordenadora 
do Programa 
Saúde do Idoso, 
Érica Helena 
dos Santos, é a 
responsável por 
dar as boas-vin-
das a turma da 
terceira idade e 
aos convidados

Junho Violeta traz programação especial para terceira idade com 
atividades educativas e de saúde

Prefeitura de 
Japeri, por 
meio da Se-
cretaria Mu-
nicipal de 
Saúde, lança 
a campa-
nha Junho 
Violeta de 
combate à 

violência contra a pessoa idosa. Ao 
longo do mês, serão promovidas 
atividades de conscientização e 
sensibilização sobre o tema. Para 
abrir a série de ações, será cele-
brado o II Fórum do Programa 
Saúde da Pessoa Idosa, que irá 
abordar, além dos tipos de vio-
lência, os direitos do idoso e suas 
condições psicológicas.

O evento será realizado nes-
ta quarta-feira (15), no Auditó-
rio da UMEP, em Engenheiro 
Pedreira, das 13h às 17h. Com o 
tema “Viver sem violência é um 
direito de todos”, o fórum tem 
por objetivo orientar a popula-
ção sobre os direitos da pessoa 
idosa e abrir o diálogo com este 
público para que entendam 
quais são os tipos de injusti-
ças, onde e como denunciar. A 
palestra será ministrada pela 
assistente social especializada 
em saúde mental e gerontolo-
gia, Silvana Alfena. Além disso, 
profissionais da área da saúde 
também participarão de uma 
mesa de debate mediada pela 
enfermeira Daniela Miranda.

A
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A diretoria do Flamengo sacramentou 
duas decisões importantes para a formação 
da equipe. Nesta quarta-feira, o clube deixou 
encaminhada a contratação do atacante Éver-
ton Cebolinha junto ao Benfica e definiu que 
o meia Andreas Pereira não será comprado.

Na aquisição do ponta esquerda, o investi-
mento será de 13,5 milhões de euros em parce-
las divididas por quatro anos, com bonificações 
por metas que podem levar o custo da operação 
a 16 milhões de euros — ou cerca de R$ 85 mi-
lhões por 100% dos direitos econômicos.

A cúpula do Flamengo também bateu o 
martelo nesta terça-feira e avisou que não 
exercerá o combinado com o Manchester 
United para comprar Andreas por 10 milhões 
de euros, liberando o recurso para outros re-
forços. Assim, o jogador voltará para a Europa 
ao fim do empréstimo no dia 30 de junho e 
não jogará mais pelo rubro-negro.

As duas negociações passaram pelo em-
presário Giuliano Bertolucci, agente de An-
dreas e responsável pelas operações em Por-
tugal que o Flamengo realiza.

WWW.JORNALPOVO.COM.BR

Durante o protesto realizado por integran-
tes de uma torcida organizada do Botafogo no 
CT Lonier, o atacante Victor Sá foi um dos mais 
cobrados. Como o treino estava marcado para 
o período da tarde, somente jogadores que fa-
ziam trabalho no departamento médico esta-
vam no Centro de Treinamento.

Após o acontecimento, em que o jogador 
ficou "assustado", como definiu o staff do 
atleta, chegou a ser cogitado que ele pedisse 
para deixar o clube, o que foi negado. Segun-
do pessoas que trabalham com o atacante, 
não houve pedido para ser negociado. Nas 
redes sociais, Victor Sá se pronunciou.

Em virtude das informações falsas recen-
temente publicadas sobre um pedido meu 
para deixar o Botafogo após o fato ocorrido 
no CT Lonier na manhã desta quarta-feira 
(15), venho informar, através desta nota, que 
a informação não procede.

Sendo assim, sigo fazendo o meu tratamento 
no CT e me preparando para os próximos jogos.

Tenho contrato com o time e é meu desejo 
cumprí-lo até o final. Sabemos que não vive-

Após protesto com cobranças, estafe de Victor 
Sá afirma que jogador segue no Botafogo

VICTOR SÁ EM TREINO DO BOTAFOGO. FOTO: VITOR_SILVA / VITOR SILVA/BOTAFOGO

Flamengo  
encaminha contratação 
de Cebolinha

Quinta-Feira 16 de Junho de 2022 

Futebol

de mais de R$ 60 milhões por meia 
Enzo Fernandez do River Plate

mos um bom momento na tem-
porada, mas sigo totalmente fo-
cado no projeto do clube e com 
o pensamento de fazer o melhor 
junto com os meus companhei-
ros, objetivando colocar o Bota-

fogo sempre entre os melhores.
Além disso, mesmo após reali-

zar tratamento no departamento 
médico, o jogador deve partici-
par normalmente do treino desta 
quarta-feira.

Flamengo faz propostaFlamengo faz proposta

Flamengo já definiu o seu principal 
foco no mercado para a próxima jane-
la de transferências. Com a contrata-
ção do atacante Éverton Cebolinha 
encaminhada, o clube quer também 
um meia que chegue para jogar. E 
abriu o cofre para tentar tirar Fer-
nandez do River Plate.

O clube carioca fez uma pro-
posta de 12 milhões de euros pelo 

jogador de 21 anos, mais de R$ 61 milhões, mas o time 
argentino só aceita negociar a partir de 15 milhões de 
euros. O atleta tem mercado na Europa e a prioridade é 
vendê-lo ao velho continente.

O Flamengo segue monitorando outras alternativas 
para o meio-campo após desistir da compra de Andreas 
Pereira junto ao Manchester United.

O


